Musik in der KOJE

Neujahrskonzert

mit Boris Stansky, Cellist bei den Münchner Symphonikern



25. Januar 2020 um 17.00 Uhr

Eva Konstanze Miehlich-Fuhr Sopran Boris Stansky Cello Jens Fuhr Klavier

Werke von P. Cornelius, F. Mendelssohn, R. Strauss, F. Schubert, J. Massenet, C. Franck und L. Bernstein

Anmeldung ist erforderlich unter buero@diekoje-korntal.de oder Tel. 0711/2348916

Der Eintritt ist frei, Spenden sind willkommen



Boris Stansky, geb. 1983 in Moskau, begann mit 6 Jahren Cello zu spielen. Mit 10 Jahren gewann er den 2. Preis beim Moskauer Wettbewerb der Jungen Solisten und wurde in die akademische Musikschule am Tschaikowsky Konservatorium bei A. Seleznev aufgenommen.

1997 wurde er Preisträger beim internationalen Cellowettbewerb "Concertino Praga" . In den folgenden Jahren trat Boris als Solist mit Kammer- und Sinfonieorchestern in Russland, Polen, Finnland, Österreich und Deutschland auf.

2003 begann er sein Studium in Mannheim bei Prof. M. Flaksmann. Im Oktober 2004 gewann er den 3. Preis beim internationalen Cellowettbewerb "Premio Arturo Bonucci" in Rom.

2009-2011 war er am Pfalztheater Kaiserslautern als Solocellist angestellt. In dieser Zeit spielte er auch als Solocellist beim Theater Heidelberg.2013 schloss er sein Studium mit Konzertexamen ab.

Seit 2012 ist Boris Stansky bei den Münchner Symphonikern fest angestellt. Als Aushilfe sehr gefragt bei Orchestern wie z.B. Staatstheater Stuttgart, Staatstheater Nürnberg und der komischen Oper Berlin, sowie beim Radio – Symphonie Orchester Stuttgart, der Deutschen Philharmonie Saarbrücken und der Staatsphilharmonie Rheinland- Pfalz.